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ANFRAGE
Kunstrasenplatz auf dem Schillerhain

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister,

das Granulat in Kunstrasenplätzen ist eine der größten Quellen für
Mikroplastik. Wind und Regen tragen es von den Fußballplätzen in 
Flüsse und Bäche, wodurch es in den Wasser- und Nahrungsmittel-
kreislauf gelangt.

Deshalb will die EU-Kommission auf Vorschlag der Europäischen 
Chemikalienagentur (ECHA) den Stoff ab 2022 verbieten.
 
In diesem Zusammenhang haben wir die nachfolgenden Fragen:

1. Ist der Kunstrasenplatz auf dem Schillerhain davon betroffen?
2. Wenn ja, wann und mit welchem alternativen Füllmaterial wird
    das Granulat ersetzt?

Wir bitten um eine Beantwortung der Anfrage im Rahmen der 
nächsten Stadtratssitzung.
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